

REDACTION,
ADMINISTRATION
IMPRIMERIE
PATRICE LOMBA
2ème ETAGE
B. P. 341
TEL. : 51 50
CONAKRY
REPUBLIQUE
DE GUINEE

HOROYA

Directeur Politique
Léon MAKA
Directeur de Publication :
Mamadé KEITA
Directeur :
Fodé BERETE
HUITIEME ANNEE 1958

Samedi, 23 mars 1968

N° 1429

4 Pages 25 Francs.

EDITORIAL :

Alphabétisation et formation idéologique

Former idéologiquement tous les militants est le moyen le plus sûr dont dispose le Parti et le Peuple de Guinée pour faire un bond qualitatif inestimable. Mais il faut que l'on se départisse de la conception erronée qui veut que la formation idéologique ne se situe qu'au seul niveau des Elèves et Etudiants. Le problème de la formation idéologique se place à tous les niveaux au sein du peuple. C'est un problème d'ambiance collective.

Autrement comment expliquer que tel élève ou étudiant qui a une excellente note en formation politique et idéologique ait un comportement concret absolument contraire à ce qu'on attendait de lui ? Comment tel professeur, au demeurant « bon maître » de formation politique et idéologique, n'est pas dans la vie courante, par ses propos, son maintien, en un mot son comportement, le modèle qu'il laisse croire en dispensant ses cours ? Il n'ignore cependant pas que pour l'élève, ce qui compte le plus et qu'il imite nécessairement c'est le comportement concret face aux problèmes quotidiens.

C'est que l'élève et le maître, en sortant de l'école baignent dans un milieu familial ou de camarades où l'on parle une autre langue. S'il n'a pas personnellement adhéré à ce qu'il a appris ou enseigné, il verse dans la subversion. Etre formé idéologiquement ce n'est donc pas seulement savoir bien réciter ses cours de formation politique et

(Suite en page 2)

En route pour le sommet de Labé Les Présidents Léopold Sedar Senghor, Modibo Kéita et Mokhtar Ould Daddah ont été triomphalement accueillis à Conakry

Jeudi 21 mars à l'aéroport international de Gbessia, à partir de 10 h. sont arrivés dans notre capitale les Présidents et Mme Modibo Keita de la République du Mali, Léopold Sédar Senghor du Sénégal et M. et Mme Ould Daddah de la République Islamique de Mauritanie.

Se précédant de quinze minutes, les trois Chefs d'Etat et de Gouvernement ont été accueillis par le Responsable Suprême de la Révolution et Mme Ahmed Sékou Touré et le Gouverneur de la Région Administrative de Conakry, Emile Condé.

Pendant qu'un détachement de militaires du Camp Alpha Yaya rendait les honneurs à chaque arrivée présidentielle, une salve de 21 coups de canon tonnait dans les airs.

Après l'exécution des hymnes nationaux malien, sénégalais et mauritanien, les quatre Chefs d'Etat et de Gouvernement ont salué les corps constitués : les membres du B. P. N. et du Gouvernement, l'Etat-Major Général de l'Armée Populaire Guinéenne, Comités nationaux des femmes de Conakry-I et II, le corps diplomatique et consulaire et les Directeurs et Chefs de services centraux.

Les Chefs d'Etat se sont rendus ensuite dans le salon d'honneur de l'aéroport international où, après un bref entretien ils se sont dirigés vers la Case de Bellevue dans une voiture découverte conduite par le camarade Ahmed Sékou Touré.

De l'aéroport au rond point Constantin, la milice populaire impeccablement rangée des deux côtés de la route, rendait elle aussi les honneurs.

Du grand carrefour Constantin, à la Case de Bellevue mili-

tants et militantes du PDG également rangés des deux côtés, fidèles aux nobles traditions d'hospitalité de notre peuple, sont sortis pour venir concrétiser par leur présence la volonté de progrès qui les anime, la confiance qu'ils placent en l'O.E.R.S. Ils ont par là même assuré les dirigeants de nos quatre nations de leur soutien et ils s'efforceront de sauvegarder jalousement cet acquis révolutionnaire qu'est déjà l'O.E.R.S.

Au carrefour Constantin où le cortège présidentiel fut reçu par le Bureau fédéral de Conakry-II quatre jeunes militantes ont remis des bouquets de fleurs et quatre petitesalebasses contenant des noix de kola aux illustres hôtes. Les quatre frères de combat ont été encore ovationnés par les élèves et les pionniers de la Fédération.

Un accueil particulièrement chaleureux et exceptionnel fut réservé à nos hôtes par les populations des deux fédérations de Conakry qui ont manifesté à travers des chants révolutionnaires leur joie de recevoir nos frères Chefs d'Etat.

Des milliers de petits drapeaux, de mouchoirs blancs et de banderoles sur lesquelles on pouvait lire : « Gloire aux peuples qui luttent », « Nous appuyons de toutes nos forces l'OERS », furent agités par la foule en exégèse.

Au grand marché M'Baliala de Madina, les Présidents ont assisté à un véritable carnaval de danses, de chants et d'acrobaties alors que la foule scandait : « Vivent les présidents Senghor, Modibo Kéita, Mokhtar Ould Daddah et Ahmed Sékou Touré farouches combattants de la réhabilitation et de la libération de l'Afrique ».

Partout c'était le même accueil, l'expression de confiance en l'avenir et en nos dirigeants, comme l'affirme la pancarte suivante : « Nous jurons fidélité à l'OERS, noyau du groupe régional Ouest Africain ».

Face du bar, « l'OASIS », nos hôtes de marque, répondant aux salutations fraternelles sont accueillis par le bureau de Conakry-I. Quatre jeunes militantes leur remettent des bouquets de fleurs et des noix de kola.

Troupes artistiques redoublent d'ardeur et de vitalité pour exprimer à nos éminents hôtes que la Guinée, son peuple et ses dirigeants sont aux côtés des autres peuples riverains du Fleuve Sénégal pour bâtir dans l'unité une Afrique Occidentale viable et contribuer par là même à l'édification et à la consolidation de l'Unité Africaine.

Suite en page 2

Télégramme au Président de l'Assemblée Nationale guinéenne

J'ai l'honneur de vous accuser réception de vos télégrammes 36/AN/ et 408. Je vous remercie vivement des félicitations que vous avez bien voulu m'adresser à l'occasion de ma réélection. J'ai été très sensible aux sentiments de sympathie que vous me manifestez et je souhaite que l'amitié qui nous unit renforcera encore davantage la collaboration entre nos deux parlements. Je vous prie d'accepter l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Signé Lamine Gueye Président de l'Assemblée Nationale du Sénégal.

LA VIE DANS LA NATION

EDITORIAL:

Suite de la 1ère page

idéologique ou, pour ce qui est du maître, savoir les dispenser correctement ou prendre la peau d'un personnage qu'on incarnerait pour des circonstances données et dont on se hâterait d'ôter le masque une fois le rôle joué, c'est dans la traduction dans le concret de ce qui est appris ou enseigné que réside la vraie formation. Or cette formation est une question d'ambiance collective. Il faut que toutes les couches de la société soient formées en même temps pour que chacune d'elles, dans une fructueuse émulation, contribue à la formation des autres. Nous savons que les Comités de Base, ces grandes Ecoles du Parti ont fourni de gros efforts dans le sens de l'éducation politique des militants. Mais cet effort hebdomadaire doit être complété au niveau individuel par un effort quotidien. Cela sera parfaitement possible lorsque chacun dans son atelier, dans son usine dans son bureau, dans sa case, dans son champ... etc pourra se pencher sur un texte écrit dans sa propre langue et abordant les divers aspects de cette formation idéologique.

C'est dire qu'au cours de la campagne d'alphabétisation il convient de lier la formation idéologique à la connaissance de la lecture et de l'écriture. Ceux qui apprennent à lire et à écrire sont avides de lectures, il faudrait qu'ils aient constamment de la lecture d'abord pour satisfaire leurs besoins, ensuite pour consolider et amplifier leur niveau de connaissance. Nous devons donc nous fonder sur les nouveaux besoins créés au niveau du peuple pour résoudre le problème crucial de la formation idéologique. Les textes qui seront soumis aux nouveaux alphabètes doivent en même temps les former idéologiquement. La moindre faille sur ce plan peut être fatale. Car en alphabétisant, nous défrichons d'immenses champs fertiles

prêts à recevoir n'importe quelle semence, nous créons de nouveaux besoins. Et si nous n'ensemencions pas ces champs fertiles, si nous ne satisfaisons pas ces besoins c'est d'autres qui le feront à notre place, non pas pour nous, mais contre nous. C'est dire que la campagne d'alphabétisation doit aller de pair avec la formation idéologique pour armer solidement nos militants. Cet aspect ne doit jamais échapper aux formateurs, comme ils ne doivent jamais perdre de vue que l'alphabétisation n'est pas la fin que nous poursuivons, c'est un nouveau moyen dont nous voulons disposer pour qualifier notre peuple, élever le niveau de conscience de nos militants et toujours parfaire notre Parti.

Alphabétiser le Peuple, tout le Peuple, veut dire pour le Parti Démocratique de Guinée, former idéologiquement tout un peuple afin de le rendre encore plus apte à conduire avec maîtrise ses propres destinées en faisant l'histoire.

Dans le Hall du Secrétariat d'Etat à l'Information Exposition de photos sur la Pologne

Jeuvi 14 mars a eu lieu dans le Hall du Secrétariat d'Etat à l'Information, du Tourisme et de l'INRDG, l'inauguration de l'Exposition intitulée «La Pologne en photos.»

Cette cérémonie inaugurale a débuté à 18h en présence du Secrétaire d'Etat à l'Information, le camarade Diallo Alpha Amadou entouré de ses principaux collaborateurs. Etaient également présents des membres du Corps diplomatique et consulaire et de nombreuses personnalités de la capitale.

Au nom de son ambassade, le Chargé d'Affaires a.i de la Pologne S.E. Engeniusz Umiejewski a tout d'abord adressé ses sincères remerciements au Gouvernement et à tous ceux qui ont oeuvré pour la réussite de l'exposition.

Le diplomate polonais a ensuite exposé le but de cette exposition qui est celui de faire connaître davantage au public guinéen la Pologne et les divers aspects de la vie économique, sociale, culturelle de son peuple.

En route pour le sommet de Labé

suite de la 1ère page

A la Case de Bellevue les illustres hôtes du peuple de Guinée de rencontre des Chefs d'Etat et démonstrations artistiques des troupes de la capitale.

Le clou de la première journée de rencontre des Chefs d'Etat du Sénégal, de la Mauritanie du Mali, de la Guinée a été surtout, le grand meeting organisé dans l'après-midi de jeuvi 21 mars au Stade du 28 Septembre.

Les Présidents Léopold Sédar Senghor, Modibo Keita, Mokhtar Ould Daddah et notre bien aimé, le camarade Ahmed Sékou Touré, Responsable Suprême de la Révolution se sont adressés à travers les militants de Conakry aux peuples frères du Sénégal, du Mali, de la Mauritanie, de la Guinée et d'Afrique. Les orateurs ont expliqué pourquoi les peuples de notre Continent sont condamnés à s'unir, à travailler ensemble pour transformer l'Afrique en un monde de bonheur et de progrès.

Avant de revenir plus en détail sur les différents discours qui ont été prononcés au Stade du 28 Septembre, rappelons que le meeting a pris fin par le défilé de la J. R. D. A. des deux fédérations de Conakry et celui de l'Armée Populaire Guinéenne.

Zimbabwe

(Suite de la Page 4)

dre et à intensifier la Révolution.

Non seulement les atrocités du régime de Smith n'ont pas réussi à intimider le peuple du Zimbabwe mais ont décuplé sa haine de l'ennemi et renforcé sa détermination. Il a pris l'engagement solennel suivant : «si tortueux que soit le chemin de la libération et si nombreuses que soient les difficultés que nous rencontrerons, nous sommes résolus à persister dans la lutte armée prolongée jusqu'à l'élimination complète des colonialistes blancs au Zimbabwe».

Il a également déclaré : Le Zimbabwe deviendra le cimetière de tous ceux qui soutiennent Smith et sa clique de meurtriers».

De nombreux combattants de la liberté du Zimbabwe et nationalistes africains voient plus clairement que les impérialistes sont les patrons en coulisses et de grands criminels qui massacrent le peuple du Zimbabwe. Des déclarations publiées par un certain nombre d'organisations nationalistes ont solennellement noté que les impérialistes doivent endosser toutes les responsabilités du sauvage massacre des combattants du Zimbabwe.

Football...

(suite de la page 4)

- 15) Sierra-Léone - Sénégal
- 16) Sénégal - Sierra Léone
- 17) Guinée - Togo
- 18) Togo - Guinée

Second tour : 30 septembre 1969

Vainqueur 3/4 - Vainqueur 1/2 (aller - retour)

Vainqueur 1/2 - Vainqueur 3/4

LA GUINEE - L'AFRIQUE - LE MONDE

LE RAPPORT D'ACTIVITE PRESENTE AU 5^e CONGRES DE LA J.R.D.A. PAR LE CAMARADE IDRISSE TRAORE

Nous publions ci-dessous la suite du Rapport du camarade TRAORE Idrissa devant le 5^e Congrès de la JRDA. Cette partie est consacrée à la campagne d'Alphabétisation.

Toutes ces mesures, pour être concrètes et positives exigent de grandes tâches d'éducation et des actions pratiques et radicales. Nous demandons :

— L'insertion dans des programmes des 1^{er}, 2^e et 3^e cycles de l'enseignement ménager au même titre que les autres disciplines bénéficiant de coefficients adéquats.

— L'élaboration d'un programme d'éducation sexuelle applicable à tous les jeunes à partir de la 9^e année des lycées et collèges.

— La création au niveau de chaque section et fédération du Parti d'un centre féminin d'éducation et de formation d'animatrices où seront dispensés l'enseignement ménager et des cours d'agriculture, d'élevage et d'alphabétisation.

A partir du présent congrès, nous engageons une lutte à outrance contre le port des perruques et toutes les tenues extravagantes : mini-jupes, mini-robis, accoutrements « yéyé ».

Les conceptions et les coutumes retrogrades bourgeoises et féodales, patriarcales et religieuses sont aussi difficultés à l'émancipation totale de la jeune fille. Ces conceptions et coutumes sont aussi profondément enracinées chez les hommes; voilà pourquoi nous considérons le problème de l'émancipation de la femme comme entier : c'est-à-dire un problème des hommes et des femmes.

Notre lutte à cette période sera alors ouverte sur deux fronts :

Nous combattons résolument pour l'émancipation totale de la fille par :

1^o) — l'éducation de la fille elle-même en extirpant de sa tenue tous les aspects négatifs.

2^o) — l'éducation des hommes en leur exigeant une reconversion totale. Nous devons cesser d'encourager le port des perruques et tenues écriquées en exigeant de nos compagnes de soirée des tenues guinéennes modestes mais agréables.

La femme ne devra plus être jugée par son physique ou le goût de sa tenue. Nous devons pour être et demeurer des éléments actifs de la Révolution, vivre des compagnes engagées et travailleuses, modestes et honnêtes.

L'institution de la monogamie engendre certains problèmes sociaux chez les jeunes : garçons et filles.

Nous citerons par exemple le « Célibat », cette attitude qui a tendance à naître dans le milieu des jeunes, a des conséquences néfastes. Nous devons lutter contre ce désir des jeunes de vivre « libre » comme on le dit couramment. Les jeunes valides et travailleurs devraient, avec un salaire mensuel de 20 à 25.000 francs, se trouver une compagnie de vie.

Enfin, nos soeurs doivent comprendre qu'elles doivent cesser de paraître pour être, étant donné que la femme doit être la compagne de lutte de l'homme, il importe que les conjoints partagent les mêmes aspirations et adhèrent à la même idéologie révolutionnaire afin de rendre plus efficiente leur action.

LA CAMPAGNE D'ALPHABETISATION

Toutes les instances des organismes de notre Parti dont les 3^e et 4^e Congrès de la JRDA tenus à Kankan en 1964 et à Conakry en 1966, ont souligné d'une manière particulière, l'impérieuse nécessité d'alphabétiser dans les meilleurs délais toute la population illettrée de la nation.

Lors de la campagne précédente nous avons eu à organiser sur le plan national et régional des séminaires de formation d'instructeurs. Ces instructeurs ont opéré dans tous les comités et sections des fédérations du PDG. Des résultats positifs ont été enregistrés dans certains comités des fédérations de Conakry-II et de Beyla et aussi dans certaines entreprises industrielles telles que ENTA et l'Imprimerie Patrice-Lumumba.

Dans l'ensemble cependant, nous devons reconnaître que les résultats obtenus ont été bien inférieurs à ce qu'on pouvait attendre. Non seulement le pourcentage d'alphabétisés demeure faibles mais les quelques mili-

tants qui ont appris à lire et à écrire dans leur langue nationale n'ont jamais utilisé cette nouvelle connaissance dans leur vie quotidienne. D'autre part les manuels préparés sur place à la rénée sont très incommodes à manipuler et ne présentent aucun attrait.

Il convient donc que nous tirions les leçons de toutes ces erreurs et insuffisances des précédentes campagnes pour assurer à la campagne à venir les meilleures conditions de succès.

Dans la gigantesque bataille déclenchée par le PDC, contre l'obscurantisme, une des principales sources de misères dont souffre encore notre peuple, la JRDA, s'engage à demeurer sur les premières lignes du front et à ne pas reculer d'un pouce tant que ce fléau de notre siècle n'aura pas été définitivement extirpé de notre société.

Dans le cadre de la préparation de la prochaine campagne le Haut-Commissariat à la Jeunesse et à la Culture Populaire dispose de 118.000 ouvrages imprimés dont :

- 50.000 manuels peul
- 35.000 manuels malinké
- 25.000 manuels soussou
- 7.000 manuels kissi
- 1.000 lexiques soussou-français, français-soussou.

Les manuels toma, guéréz, koniagui et bassari sont en voie d'achèvement.

Pour un succès total de cette campagne, la JRDA envisage

l'application intégrale des mesures suivantes :

1^o) Formation des brigades d'alphabétisation par des séminaires au niveau des régions, des arrondissements et des groupes scolaires. Ces brigades composent ; celui qui ne sait pas seront chargés d'animer les centres d'alphabétisation des comités et sections de leur fédération.

2^o) Pour la période des vacances, les élèves et étudiants des établissements du 3^e cycle et de l'enseignement supérieur seront utilisés comme instructeurs dans les centres d'alphabétisation. A cet effet, ils seront initiés une fois par quinzaine et pendant toute l'année scolaire à l'usage du nouvel alphabet et à la pédagogie de l'alphabétisation.

3^o) L'alphabétisation est avant tout un problème qui concerne toutes les couches sociales : les lettrés comme les illettrés. Et pour mieux souligner le caractère commun de la tâche, la formule : « celui qui sait enseigne ; celui qui ne sait pas apprend », doit rester présente à l'esprit de tous les citoyens de la nation. Dans ces conditions, tous les jeunes lettrés (ouvriers et ingénieurs, professeurs et instituteurs, docteurs et infirmiers, commis et comptables) doivent être mobilisés comme instructeurs et rendus responsables du succès de la présente campagne.

(A suivre)

Annonce ... Annonce ...

AIR AFRIQUE COMMUNIQUE

Horaires valables à compter du 1^{er} AVRIL 1968.

LUNDI RK 07

18.15 ARRIVEE (Paris, Marseille, Dakar.)
18.45 DEPART (pour Abidjan.)

MARDI RK 08

09.40 ARRIVEE (d'Abidjan.)
10.10 DEPART (Dakar, Marseille, Paris.)

MERCREDI RK 500

07.20 ARRIVEE (de Dakar.)
07.55 DEPART (pour Freetown, Monrovia, Abidjan.)

JEUDI RK 501

18.35 ARRIVEE (d'Abidjan, Monrovia, Freetown.)
19.15 DEPART (pour Dakar.)

HOROYA

ORGANE QUOTIDIEN
DU PARTI DEMOCRATIQUE DE GUINEE

COMPTE CHEQUES POSTAUX
(C. C. P.) 7770

BANQUE CENTRALE
REPUBLIQUE DE GUINEE
(B.C.R.G.) 32-34-58

Mercredi après-midi au Palais de la Présidence

Son excellence John Curle, nouvel ambassadeur de la Grande Bretagne en Guinée a présenté ses lettres de créance au Chef de l'Etat

En fin de l'après-midi du mercredi 20 Mars, ont eu lieu au Palais de la Présidence les cérémonies de présentation des lettres de créance de S.E. John Curle nouvel ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire

du Royaume Uni de Grande Bretagne en Guinée. Ces cérémonies se sont déroulées en présence de MM. Alpha Abdoulaye Diallo, Secrétaire d'Etat aux Affaires Extérieures et Touré Ben Daouda, chef du protocole de la Présidence de la République.

S.E. John Curle a notamment déclaré :

« Monsieur le Président,

J'ai l'honneur de remettre à votre Excellence les lettres par lesquelles Sa Majesté la Reine Elizabeth, II m'accrédite en qualité d'Ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire auprès du Président de la République de Guinée.

Permettez-moi tout d'abord d'exprimer à Votre Excellence le plaisir que le gouvernement de Sa Majesté éprouve au renouvellement des relations diplomatiques entre nos deux pays. Je formule le vœu personnel que mes fonctions me ramènent souvent en Guinée, tant pour m'entretenir avec votre Gouvernement que pour visiter les autres régions de votre pays.

Permettez-moi ensuite d'ex-

primer l'honneur que m'a accordé Ma Reine en m'accréditant comme Ambassadeur auprès de Votre Excellence et de la vive satisfaction personnelle que j'éprouve à ce moment d'entrer dans mes fonctions. J'étudierais avec le plus grand intérêt les efforts du Peuple guinéen de créer de la Guinée indépendante un pays prospère et stable. Dans ce cadre le gouvernement de Sa Majesté suit avec sympathie ce grand mouvement de coopération économique en Afrique occidentale dans lequel Votre Excellence figure parmi les inspirateurs.

Ce sera pour moi une tâche agréable de travailler pour le rétablissement des liens entre nos deux peuples. Dans l'accomplissement de ce devoir j'apporterai tout mon zèle et j'espère pouvoir compter sur la bienveillance de Votre Excellence ainsi que sur l'appui de votre gouvernement.

Qu'il me soit permis de terminer en vous transmettant les vœux les plus sincères de mon Auguste Souveraine pour la santé personnelle de Votre Excellence ainsi que pour le bonheur et la prospérité du peuple guinéen tout entier.

Après cette allocution le chef de l'Etat et le diplomate britannique ont eu des entretiens en présence de MM. Alpha Abdoulaye Diallo Secrétaire d'Etat aux Affaires Extérieures et Touré Ben Daouda Chef de Protocole de la Présidence.

Les patriotes du Zimbabwe intensifient leur lutte de libération

A l'anniversaire de la «Journée du Zimbabwe», le 17 mars, le slogan à bas le régime colonial de Ian Smith a retenti à travers le continent africain.

Ces monstrieux crimes que le régime fasciste de la Rhodésie du Sud a commis récemment avec le soutien de l'impérialisme international en assassinant des combattants de la liberté du Zimbabwe ont suscité l'immense indignation et l'énergique protestation des peuples révolutionnaires du monde entier. La situation évolue de façon toujours plus favorable pour la lutte armée du peuple du Zimbabwe.

Depuis que le régime des colons blancs de Smith, avec le soutien et la connivence de l'impérialisme, a déclaré illégalement son «indépendance» en novembre 1965, les 4,5 millions d'Africains du Zimbabwe sont plongés dans des souffrances plus atroces que jamais.

Cependant, là où il y a oppression et exploitation il y a opposition et lutte. En février 1966, le premier coup de feu de la lutte armée populaire a retenti sur l'héroïque terre du Zimbabwe. Depuis lors, les flammes de la lutte armée font rage de plus en plus violemment. Les courageux combattants de la liberté du Zimbabwe sont actifs non seulement dans les forêts mais aussi le long des voies de communications. Posant des mines, faisant sauter des ponts, punissant des colons et tendant des embuscades aux troupes colonialistes des blancs. L'année dernière, dans une série d'embuscades victorieuses ils ont anéanti des centaines de soldats colonialistes. Les zones de guérilla des forces armées populaires du Zimbabwe s'étendent graduellement du nord au sud.

Pour maintenir sa domination colonialiste et préserver les intérêts colonialistes en Rhodésie du Sud, le régime Smith a intensi-

fié la répression du peuple du Zimbabwe. Les 6 et 11 mars, en collusion avec les impérialistes il a exécuté 5 combattants de la liberté du Zimbabwe, en dépit de la condamnation de l'opinion publique mondiale.

Un proverbe chinois qualifie l'action de certains sots en disant qu'ils soulèvent une pierre pour se la laisser retomber sur les pieds. Les réactionnaires de tous pays sont justement de ces sots. Les répressions de toutes sortes qu'ils exercent contre le peuple révolutionnaire ne peuvent finalement que le pousser à éten-

Suite en page 2

Sud vietnam: Les FAPL resserrent leur étau sur KHE SANH

Selon l'Agence de Presse Gai Phong, en 50 jours de siège, les FAPL à Khe-Sanh ont mis hors de combat près de 1960 soldats américains et fantoches et abattu ou détruit au sol 196 hélicoptères et avions, de nombreux ennemis ont été faits prisonniers.

En dehors des assauts et des embuscades, les FAPL ont pilonné sans arrêt les diverses positions dans ce camp retranché au Sud de la zone démilitarisée.

Le 8 mars, trois de ces positions : Ta-Con et les hauteurs 575 et 485, ont été soumis à un pilonnage intensif.

Selon les premières informations, les projectiles ont labouré le sol de Ta-Con, tombant avec précision sur les batteries, l'aéro-

drôme, les casernes et les dépôts. La position de Ta-Con a été noyée dans les flammes. Plus de 130 ennemis ont été tués ou blessés.

Pendant toute la journée du 8, aucun avion n'a pu se poser sur Ta-Con et les hauteurs 575 et 845.

Ainsi depuis le début du siège

du camp Khe-Sanh (20 Janvier 1968) la pression des forces armées de libération se fait de plus en plus forte sur Ta-Con et les positions 575 et 845.

L'artillerie des FAPL, à déversé jour et nuit des déluges de feu sur les positions américaines à Khe-Sanh. Elle a saboté le ravitaillement aérien, en abattant chaque jour plusieurs avions de différents types.

Les fantassins des FAPL, en dépit des bombardements quotidiens intenses, ont, grâce à des boyaux qui les menaient jusqu'à la ceinture de barbelés, attaqué les troupes de couverture et du génie, mettant hors de combat des centaines d'ennemis.

Coordonnant leurs actions avec celles des forces régulières

les guérilleros et les forces régionales ont redoublé sans cesse d'activités. Ils contribuent à encercler les positions ennemies en bordure de la route n° 9, interceptent les renforts et les troupes en opération. Ils contribuent aussi à couler et à endommager de nombreuses embarcations de guerre.

Les combats se poursuivent.

SPORT...

le calendrier des éliminatoires de la septième Coupe Africaine qui aura lieu au Caire en février 1970 a été établi comme suit :

Premier tour : 31 mars 1969

- 1) Algérie - Maroc (Aller et retour)
- 2) Maroc - Algérie
- 3) Somalie - Soudan
- 4) Soudan - Somalie
- 5) Tanzanie - Kenya
- 6) Kenya - Tanzanie
- 7) Ouganda - Cameroun
- 8) Cameroun - Ouganda
- 9) Iles Maurice - Zambie
- 10) Zambie - Iles Maurice
- 11) Nigéria - Niger
- 12) Niger - Nigéria
- 13) Haute Volta - Mali
- 14) Mali - Haute Volta

(Suite page 2)